

!!
D2I2 - Docteurs et Doctorants des Deux Infinis


Association Loi 1901

contact.d2i2@gmail.com !!!!

Inscription-Registration !!!!
L’adhésion à l’association D2I2 est valable pour un an à compter de la réception de la demande 
d’adhésion. La cotisation pour l’année est fixé à 0 euro.

Membership to the association D2I2 is valid for one year as from the reception of the membership 
from. The subscription fee is 0 euro. !
Nom / Surname *:
!
Prénom / First name *:
!
Email par défaut / Default email *:
!
Email secondaire / Secondary email :
!
Voulez-vous faire une thèse / Do you want to make a thesis?
!
Quelle spécialité envisagez-vous / What specialty do you plan?
!

• 	Physique Nucléaire / Nuclear Physics?
!
• Physique des Particules / Particle Physics?
!
• Cosmologie / Cosmology?
!
• Astroparticule / Astroparticle?
!
• Autre / Other?
!

Date:	 	 	 	 	 	 	 	 	 Signature
!!!!!
(*) Informations obligatoires / Mandatory information. 

Les données collectées auprès des adhérents ne sont transmises à des tiers qu’après accord des intéressés. Elles ne 
sont en aucun cas utilisées ou transmises à des fins commerciales. Conformément à la loi modifiée relative à 
l'informatique, aux fichiers et aux libertés du 6 janvier 1978, l’adhérent bénéficie d'un droit d’opposition, d'accès, de 
modification, de rectification et de suppression des données qui le concernent. Pour exercer ce droit, l’adhérent 
contacte l’association à l’adresse contact.d2i2@gmail.com. The personal information collected is not communicated to 
anyone without the member’s agreement. It cannot be used for commercial purpose. The member have the right to 
access and ask for modification or suppression of the personal data collected by the association. Please contact us at 
contact.d2i2@gmail.com in that case


